
 
 
 ３月１１日（木）に本年度総会も無事に終わりました。１年間ご協力ありが 
とうございました。平成１６年度新役員を紹介させていただきます。 
  常任委員 （愛護）   Ｅ ○○○  ○○ ○○○ 

    副常任委員（愛護）   Ｅ ○○○  ○○ ○○○ 
    ＡＧ棟長 （研修）   Ｇ ○○○  ○  ○○○ 
         （広報）   Ｂ ○○○  ○○ ○○○ 
    Ｂ 棟長 （研修）   Ｂ○○○○  ○○ ○○○ 
    Ｃ 棟長 （同和）   Ｄ ○○○  ○  ○○ 
    Ｄ 棟長 （広報）   Ｄ ○○○  ○○ ○○○ 
    Ｅ 棟長 （厚生）   Ｅ ○○○  ○  ○○ 
    Ｆ 棟長 （保体）   Ｄ ○○○  ○○ ○○○ 
 本年度も昨年度同様よろしくお願いします。 
      ４月６日の立ち当番は次の方でした。 
     ●間形交差点南側 ： Ｄ ○○○  ○○さん 
     ●旧平野踏み切り ： Ｂ○○○○  ○○さん 
Ｄ棟⇒Ｃ棟⇒Ａ棟⇒Ｂ棟⇒Ｇ棟⇒Ｆ棟⇒Ｅ棟の順で回ります。 

なななんんんででで？？？ももも百百百科科科   
      オーブントースターのタイマーの目盛りのところには「５以下 

に合わせる時は、６以上まで回してから合わせてください」と、 
よく書かれています。なぜ最初から、１や２に合わせるのはいけ 
ないのですか。 

低い目盛りは通電せず 
松下電器産業によりますと、これはオーブントースターのタイ 
マーの多くが、一般にゼンマイ式になっているためだそうです。 
ゼンマイ式はタイマーをいったん３以上の目盛りに回すと、内部 
の部品がかみ合って通電する仕組みになっています。このため１ 
や２に合わせても、タイマーとしての機能は果たさないのです。 

このような構造なので、３以上に合わせれば普通は使えます。ただ、通電 
するぎりぎりの３では、部品がうまくかみ合わないこともあるかもしれませ 
ん。そこで、利用者への念押しの意味も込めて「６以上まで回してから合わ 
せて」と書いてあるそうです。 

 
 

Ｂ ○○○ ○○さん 

 
 
平成１６年度新役員が決まりました。本年度もご協力お願いします。 

地区代表 Ｃ○○○○ ○○ ○○ 
副代表  Ｂ ○○○ ○○ ○○ 
会計   Ｂ○○○○ ○○ ○○ 
書記   Ｄ○○○○ ○○○○○ 

Ｂ○○○○ ○○ ○○     Ｃ ○○○ ○○ ○○○ 
Ｄ ○○○ ○○ ○○     Ｄ ○○○ ○○ ○○ 
Ｅ ○○○ ○  ○○     Ｆ ○○○ ○○ ○○○ 

 

「氷丘南少年団ドッジボール大会」に先駆けて、グリーンシティのドッジボ
ール大会を企画しました。 

対 象  小学１年～６年 男女 
日 時  ４月２５日（日）午前９時３０分 Ｄ棟前集合 
場 所  氷丘南小学校体育館 
服 装  運動できる服装・体操帽（忘れないように） 
持ち物  体育館シューズ・水筒・タオル 
※ 徒歩で行きます。１・２年生は保護者の付き添いが必要です。 

参加希望者は申込用紙に記入の上、４月８日（木）までにＢ○○○○○○の
集合ポストへ投函してください。 
 

       日 時 ： ４月１１日（日）午前８時から 
       場 所 ： 各棟ゴミステーション 
当日は朝８時までにお出しくださいますようご協力お願いいたします。 

 
去年の秋、敷地（管理事務所前の用水路脇）に植えた桜の苗木       

（緑化運動の一環として加古川市からもらったもの）が花をつけ 
ました。これから毎年咲いてくれるといいですね。 広報委員会 
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応募用紙 

４月の答え 

ﾌﾘｶﾞﾅ 

      棟       号   氏名                            男・女         才 
 

★先月号の正解 

どしどしご応募ください！ 
応募締め切り日： ４月３０日 
提出場所 ： 管理事務所 

☆正解 ①雨天（うてん） ②ぜんまい 
正解者 １２名のうち厳正な抽選の結果５名の方に図書券を贈呈いたします。 

① 

② 

①立ってプレーしているとすぐに疲れる野球チームどーこだ？ 
 
②逆立ちすると体重が軽くなる動物なーに？ 

 
 
◎ 加古川線電化に募金をしました 
  ＪＲ加古川線電化事業に係る募金の要請が、加古川地域ＪＲ加古川線等利
用促進委員会から自治会にありました。２月度自治会役員会において検討し
た結果、グリーンシティとしては、加古川線電化による「地域の活性化」・
「環境負荷の軽減」を期待して、自治会予算から１５万円を募金しました。

◎ 新行政協力委員が決まりました 
  加古川市から各行政協力委員の推薦要請がありました。自治会役員会の決
議に基づき以下の方々にお願いしました。 
加古川市人権啓発推進員 
Ｂ ○○○ ○○ ○○ さん Ｂ○○○○ ○○ ○○さん 

加古川市保健衛生推進委員 
Ａ○○○○ ○○ ○○○さん Ｄ ○○○ ○○ ○ さん 
Ｅ○○○○ ○○ ○○ さん   

◎ 春の全国交通安全運動（４月６日（火）～１５日（木）） 
 ４月６日から「春の交通安全運動」が始まっています。 
加古川市内は、兵庫県の中でも交通事故が多く発生している地域です。 
昨年１年間で７名の方が交通事故で亡くなられましたが、今年に入り、２
月下旬からの約１ヶ月の間に５名の尊い命が失われています。 
 交通事故は、よく知っている近所の道で起こりやすく、出会い頭事故が多
いのが特徴です。歩行者も自転車も自動車も交差点での「一時停止」と「安
全確認」を忘れずにしましょう。 

◎ 春の地域安全運動（４月１１（日）～２０日（火）） 
 ４月１１日から「春の地域安全運動」が始まっています。 
 例年、行楽のこの時期には、家人の留守を狙っての空き巣をはじめ、鍵の
つけっぱなしなどのちょっとした油断から自動車、オートバイ、自転車が盗
まれたり、またオートバイを使った悪質なひったくりなどが多発していす。
「ひったくりの防止」「乗り物盗・車上ねらいの防止」「侵入盗の防止」に努
めましょう。 

 
 

「「タタババココ火火災災」」多多発発  
 「たばこ火災」の原因は、「ポイ捨て」・「寝たばこ」・「くわえたばこ」などと
なっています。  
 「たばこ火災」は「天ぷら油火災」などと違って、自分自身が被害を受ける
場合よりも他人に被害が及ぶ場合がほとんどです。まさか自分が捨てた「たば
こ」から「火災」が発生しているとは想像もできないでしょうが、喫煙者の知
らないところで多くの火災が発生しているのです。グリーンシティ内では「歩
きながらのたばこ」はやめましょう。エレベーター内・共用廊下・公園などで
の喫煙やふみけしは重大な火災原因となります。絶対に禁止です。 
「たばこ」を吸っているあなたの姿は、防犯カメラがしっかりと見ています
よ！ 
 ３月２７日にグリーンシティ防災会議を開催しました。本年度より、Disaster
（災害）Imagination（想像力）Game（ゲーム）の頭文字を取ってＤＩＧと名
付けられた誰でも参加できる防災訓練を行う予定です。 

 
 
◆給水設備について。わが家でも水栓を閉めたとき「ドン」というハンマー音
が発生します。また、水を使用していないときにも、音は小さいが「ドン」
という音が聞こえます。                  Ｂ棟居住者 
◆なぜ、毎年毎年自転車の登録更新をしなければならないのですか。しかもお
金までとって。管理費も毎月払っているので、その中で運営してください。
また、何かあれば、平日のみ。（水道・ガス点検など）今回の更新も平日。夫
婦共働きの家は大変です。                 Ｄ棟居住者 

 規約どおり自転車置場の保守管理のため、不要自転車の整理のために登録は
必要です。平日無理な方は土曜日も対応しています。よろしく！ 管理組合 
◆専用庭いっぱいに花木があるお宅では、ホースでの散水は気をつけてほしい
です。ふとんを干しているときなど、結構湿気がきます。また、たくさんの
殺虫剤をまくときは、せめて、両隣上下の家に通知してほしいと思います。
集合住宅では一人ひとりのマナーを考えて暮らしたいものです。Ｄ棟居住者 
 マンションは大勢の人が暮らす共同住宅です。自分勝手な行動は慎みましょ
う。他人の迷惑を第一に考えて行動しましょう。        管理組合 
◆グリーンだよりを楽しみにしている愛読者の一人ですが、最近の紙面が読み
づらく感じます。特に高齢者ゆえに感じるのかもしれません。その要因はカ
ラーの使い方にあると思います。ポイント毎に使用するのは結構ですが、文
字の背景にカラーがあると、文字が見難いものです。発行を担当されている
方には勝手なことを申し上げていますが、お許しください。  Ｂ棟居住者 
◆グリーンだよりの絵柄が春らしくとてもいいなぁと思いました。Ｄ棟居住者 
◆先日未明、Ｆ棟エレベーター籠内で小便の跡がありました。近隣の野良犬（猫）
の仕業だと思います。心当りの野良犬（猫）やその世話をしている方、マナ
ーについて考えていただきたく存じます。          Ｆ棟居住者 
◆階段の手摺ありがとうございました。大事が起こったとき、大変心丈夫です。

Ｄ棟居住者 
 普段生活される中で気がついたことがあれば管理組合まで連絡ください。 
                               管理組合 


